



Presse Nationale

> Politique



Visite d'Etat dans le N'Zi : Dimbokro a fait honneur à son digne fils

C'est un Alassane Ouattara naturellement heureux qui est reparti samedi soir de Dimbokro, comblé en amour, en tendresse et en affection par ses parents au terme de quatre jours de visite d'Etat dans sa région natale. De Kouassi-Kouassikro à Dimbokro en passant par Bocanda, l'illustre visiteur a pu communier, communiquer et échanger avec les populations de sa région natale. Les populations du N'Zi ont fait la démonstration du degré des liens forts qui les unissent à leur enfant, «fierté de la Côte d'Ivoire, de l'Afrique et du monde entier».



Alassane Ouattara face à la presse : « Je suis pour le transfert du pouvoir à une nouvelle génération »

Après les rencontres avec les populations à travers meetings, les échanges avec les cadres, les chefs traditionnels et religieux, la mise sous tension de plusieurs localités et l'inauguration d'un commissariat de police à Bocanda, le Chef de l'Etat était face à la presse le dernier jour de sa présence à Dimbokro, sa ville natale. A l'occasion, Alassane Ouattara a fait un tour d'horizon de l'actualité. Concernant le transfert du pouvoir à la jeune génération, il a dit : « Je le pense sincèrement. Il est temps que je parte me reposer, mais si mon parti me demande de rester, j'apprécierai ».

> Economie



Duncan plaide depuis New York : « Il faut pousser la révolution industrielle en Afrique »

Participant à un panel de haut niveau en marge de la 74e Assemblée générale des Nations, le Vice-Président ivoirien Daniel Kablan a plaidé, mercredi dernier à New York, pour une révolution industrielle en Afrique, un vaste marché avec une classe moyenne qui se développe de plus en plus. Le thème du panel était, « promouvoir l'innovation et le développement des infrastructures : une voie pour renforcer le secteur manufacturier dans la quatrième révolution industrielle ».



Développement : « Un Plan Marshall » de 74 milliards pour sauver le N'Zi

« Nous avons un budget global d'environ 100 milliards de FCFA. Et environ 25 milliards ont déjà été exécutés entre 2011 et 2018 pour la région du N'Zi. Grâce à ces investissements, nous avons engagé de nombreux chantiers dans les secteurs de l'électricité, de l'eau potable, de la santé, de l'éducation, de la sécurité, de la salubrité et des infrastructures routières», a déclaré le Chef de l'Etat, hier, au cours du meeting qui a clôt sa visite d'Etat dans le N'Zi. Avant d'indiquer : «Cependant, nous savons que Dimbokro et la région du N'Zi ont accusé un retard important. Pour ce faire, nous prévoyons un nouveau programme d'investissement d'un montant de 74 milliards de F CFA afin de contribuer au développement de la région».



Cacao et chocolat : Les 6è JNCC s'ouvrent aujourd'hui

La 6è édition des Journées nationales du cacao et du chocolat (JNCC) 2019 s'ouvre aujourd'hui au Plateau. Ce rendez-vous annuel se tient du 30 septembre au 2 octobre 2019 sur le thème : « Les enjeux d'un revenu décent aux planteurs de cacao ».

Alassane Ouattara raccorde le quartier Koffi Ackant au réseau électrique



Le Président de la République a raccordé, le 28 septembre 2019, le quartier Koffi Ackant au réseau électrique de la commune de Dimbokro, à la grande joie et à la satisfaction des populations. Le projet de raccordement au réseau électrique prévoit 4,8km de lignes, 105 poteaux électriques et 105 lampadaires, alimentés par un transformateur d'une puissance estimée à 160 KVA. Le coût total des travaux s'élève à 106 millions de FCFA. Cet important investissement va améliorer la vie de plus de 2 500 habitants, et l'accès à l'électricité, permettra à ces populations de mener des activités génératrices de revenus.



Innovation en Afrique : Une semaine dédiée à l'intelligence économique

La Chambre de Commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire accompagne le LAB (Land of African Business) à l'occasion de la cérémonie des Ara (Africa Rethink Awards), qui vise à récompenser les meilleures start-up africaines dans différents domaines innovants. Selon Emmanuel Dobré, chef de projets de la Chambre de commerce et de l'industrie de Côte d'Ivoire, « cette 3ème édition vise à répondre aux nouveaux défis en matière de promotion des entreprises. Elle se présente comme le rendez-vous incontournable de la communauté de l'Intelligence Économique en Afrique ».

> Société



Commission centrale de la CEI : Le nouveau bureau connu aujourd'hui

Après le décret pris en Conseil des ministres, le mercredi 25 septembre, par le gouvernement, suivi de la prestation de serment devant le Conseil constitutionnel, deux jours après, c'est l'heure de la formation du bureau. En effet, aujourd'hui, a lieu à la CEI, une cérémonie consacrée à la formation du nouveau bureau de la CEI, informe de l'institution.



« L'habitat pour tous » au 7è Salon de l'architecture et du bâtiment

Le Conseil national de l'Ordre des architectes organise, du 1er au 5 octobre 2019, la 7e édition du Salon de l'architecture et du bâtiment «Archibat 2019», sur le site du Parc d'exposition, route de l'Aéroport Félix Houphouët-Boigny, avec pour thème principal : « L'habitat pour tous ».



Généralisation de la Couverture maladie universelle (CMU) : L'Etat recrute 1 800 agents d'accueil

La couverture maladie passe désormais à l'échelle. Le dernier maillon qui manquait à ce dispositif, notamment les agents d'accueil, vient d'être mis en place. En effet, l'Etat de Côte d'Ivoire vient de recruter 1 800 jeunes en qualité d'agents d'accueil pour la mise en œuvre de la phase de généralisation de la Couverture maladie universelle (CMU) dont le démarrage des prestations est prévu pour le 1er octobre 2019. Sur cet effectif, il y a 805 filles, soit un taux de 44,7 %.

Vu sur le Net

> Politique



Visite dans le N'Zi : Alassane Ouattara déterminé à accélérer le développement de la région

A la conférence de presse de clôture de sa visite d'État de quatre jours dans la Région du N'Zi, le Président de la République, Alassane Ouattara, a réitéré, le 28 septembre 2019 à Dimbokro, sa volonté d'œuvrer à l'accélération du développement de ladite région. « Je me félicite de cette visite enrichissante, qui m'a permis d'être à l'écoute des populations de la Région du N'Zi et de recueillir leurs préoccupations et leurs doléances. Je réitère donc ma volonté d'œuvrer à l'accélération du développement de la Région du N'Zi en particulier et de la Côte d'Ivoire en général », a indiqué Alassane Ouattara. (Source : CIGC-Côte d'Ivoire)



Dimbokro, le Président Alassane Ouattara donne des instructions pour la réouverture de l'usine UTEXI

A l'occasion de son meeting de clôture le samedi 28 septembre 2019 au stade Koné Samba Ambroise de Dimbokro, le Président Alassane Ouattara a promis apporter des solutions pour le développement du N'Zi, sa région natale. "J'ai demandé au gouvernement de rechercher un entrepreneur afin d'accorder des facilités pour la reprise des activités du textile. J'espère que cette fois ci sera la bonne. En ce qui concerne

le pont sur le N'Zi, le gouvernement fera une étude approfondie et fera des propositions à cet effet", a rassuré le Président Alassane qui effectuait une visite d'Etat dans la région.

> Société

ACTUROUTES

Sécurité routière: plusieurs conducteurs sanctionnés pour diverses infractions

La Commission spéciale de suspension et de retrait du permis de conduire a statué jeudi sur 32 cas d'automobilistes impliqués dans des accidents. Les infractions vont de l'excès de vitesse à la violence et voie de fait sur agent des forces de l'ordre, en passant par le mauvais stationnement, selon une note d'information. Le directeur de la Circulation au ministère des Transports, Lucien Tiesse, qui présidait la session, a insisté sur le volet pédagogique que revêtent les travaux de cette commission.

> Sport



Mondiaux d'athlétisme 2019 : Ta Lou en bronze sur 100m, Murielle Ahouré termine 5ème

Marie Josée Ta Lou s'est adjugé la médaille de bronze, avec un chrono de 10'90, ce dimanche 29 septembre 2019, en finale du 100m, à la 17ème édition du championnat du monde d'athlétisme à Doha (Qatar). Sa compatriote Murielle Ahouré a occupé le 5ème rang, avec un temps de 11'02.

Agence de Presse

> Politique



Alassane Ouattara affirme ne pas être un «tripatouilleur» de Constitution

Lors d'une conférence de presse qui a clôturé sa visite d'Etat dans la région du N'Zi, le Président ivoirien Alassane Ouattara a soutenu samedi à Dimbokro que tout le monde sait qu'il n'est pas un « tripatouilleur » de Constitution relativement à une éventuelle modification de la Constitution ivoirienne en prélude à la présidentielle de 2020. Selon M. Ouattara qui dit n'avoir pas encore discuté de cette éventuelle modification avec son gouvernement, si la Constitution ivoirienne doit être amendée, « cela tiendra compte de l'évolution de notre pays ».

> Economie



Près de 10 milliards FCFA d'investissement pour électrifier 84 localités rurales du N'Zi

Le gouvernement ivoirien a prévu un investissement d'un coût total de 9,25 milliards FCFA pour l'électrification de 84 localités rurales de la région du N'Zi dans le centre ivoirien, dont 1,225 milliard FCFA pour 25 travaux d'extension et de renforcement de réseau électrique.



Le Trésor public ouvre son centre d'écoute

La Direction générale du Trésor et de la comptabilité publique procèdera, mardi, au lancement officiel de son centre d'écoute logé au rez-de-chaussée des bâtiments A et B de la cité financière sise à Abidjan-Plateau, selon un communiqué. Ce centre, qui est une plateforme dynamique et interactive de gestion de la relation client, permettra à la Direction générale du Trésor et de la comptabilité de mieux capter leurs besoins, exigences et attentes en vue de les satisfaire durablement.

> Société



Alassane Ouattara invite les jeunes à s'inscrire massivement dans les guichets emplois

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a invité les jeunes de Dimbokro et du N'Zi à s'inscrire massivement dans les guichets emplois afin de bénéficier d'opportunités, à l'occasion du meeting de clôture de la visite d'Etat qu'il animait, samedi, au stade Koné Samba Ambroise de Dimbokro. Alassane Ouattara a relevé la chance donnée aux jeunes avec le lancement des guichets emplois dans le cadre du Programme social du gouvernement. « Vous disposez d'opportunités en termes de stages, d'emplois, de financement de projets et de formation qualifiante », a-t-il dit.

Le commandant supérieur de la Gendarmerie nationale en tournée dans les unités et casernes de l'Ouest



Le commandant supérieur de la Gendarmerie nationale, le général de brigade, Alexandre Apalo Touré, a entrepris depuis quelques jours des tournées dans les unités et casernes situées dans l'Ouest du pays pour galvaniser les soldats. Selon une note d'information, il a visité samedi le bataillon de sécurisation de l'Ouest basé à Man, les localités de Sangouiné, Danané et Zouan-Hounien. Au cours de ses visites de terrain, le général de brigade, Alexandre Apalo Touré, a insisté sur le renforcement de la sécurité des casernes, la collaboration et la solidarité entre les différentes forces armées.



La CAIDP sensibilise les administrations publiques à rendre accessibles les documents publics

Le président de la Commission d'accès à l'information d'intérêt public et aux documents publics (CAIDP), Kébé Yacouba, a appelé, samedi, à Daloa, région du Haut Sassandra, les administrations publiques à rendre accessibles les documents publics pour une adhésion et bonne compréhension du fonctionnement des services publics par les populations.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.